

Herzlichen Dank

Augwil, im April 2019

für die grosse Anteilnahme und die vielen Beileidsbezeugungen, die ich nach dem Ableben meines Gatten

Peter Allgöwer

erfahren durfte.

Wie tröstlich zu wissen, dass er bei so vielen in schöner Erinnerung weiterleben wird.

Grosser Dank gebührt auch den Pflegenden des KZU Embrach für die einfühlsame Betreuung und nicht zuletzt auch Pfarrer Aal für die einzigartige Gestaltung dieser berührenden Seelenmesse in der Kapelle St. Petrus Embrach.

Roswita Allgöwer